



"Aucun prophète n'est reçu dans sa patrie" ces paroles de Jésus dans le livre de Luc 4 résumant son ministère auprès des siens. Personne n'a vu et n'a voulu voir en lui l'envoyer de Dieu. Découvrons ensemble les raisons qui peuvent nous empêcher de voir ceux qui sont envoyés par Dieu au milieu de nous.

Découvrez d'autres vidéos sur :

<https://www.topchretien.com/auteurs/Linspiration-du-jour/>

► ABONNEZ-VOUS A NOTRE CHAÎNE YOUTUBE :

<https://topc.com/Linspirationdujour>

L'inspiration du jour

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com